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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, aos
Secretário de Estado da Segurança e da Casa Civil, a
Finalização da Obra do Prédio da Delegacia Regional em
Itajaí.

 
O Deputado Sargento Lima, com amparo no art. 205 do Regimento Interno, e
considerando que:

recebemos em nosso Gabinete uma demanda sobre uma obra parada  há exatos 5
anos em Itajaí. Segundo informações, em 2016 foi licitada aconstrução do prédio
da Delegacia Regional no centro da cidade no valor de R$ 2.616.000,00 (dois
milhões, seiscentos e dezesseis mil reais), a obra tinha como objetivo se encerrar
em 2018;
acontece que a empresa responsável pela execução da obra abandonou o projeto. A
situação demonstra um verdadeiro desrespeito dos governos anteriores com o
dinheiro público e com a população local . A obra, que deveria ter sido entregue
em 2018, encontra-se deteriorada e sujeita a atos de vandalismo que comprometem
a estrutura e os componentes já instalados;
a população de Itajaí aguardava a instalação da Delegacia de Polícia Civil e outros
órgãos de segurança pública no prédio, que deveria ter sido entregue em 2018; e,
reitero a importância de resolver esse impasse de forma ágil e eficiente,
demonstrando compromisso com o uso responsável dos recursos públicos e com o
bem-estar da população.

Requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio deste, aos
Secretário de Estado da Segurança e da Casa Civil, a seguinte Indicação:
 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina encaminha proposição do
Deputado Sargento Lima, que sugere a Vossa Excelência a necessidade urgente
de finalizar a obra do prédio da Delegacia Regional, localizada no centro da
cidade de Itajaí. A obra, que deveria ter sido entregue em 2018, encontra-se
deteriorada e sujeita a atos de vandalismo que comprometem a estrutura e os
componentes já instalados. Diante dessa situação, é essencial que medidas
efetivas sejam tomadas para retomar e concluir a obra, a fim de que o prédio
possa finalmente abrigar a Delegacia Regional e demais órgãos de segurança
pública, garantindo a segurança e o atendimento adequado à população de Itajaí.
Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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